



# COMUNICADO DE PRENSA

---

Miércoles 2 de febrero de 2011

## **Comunicado del Consejo del Banco Central de Chile**

El Consejo del Banco Central ha tomado conocimiento de la decisión del señor Luis Felipe Céspedes Cifuentes de dejar en los próximos meses el cargo de Gerente de Investigación Económica del Banco, el que ocupa desde marzo del año 2009.

La decisión es con el propósito de asumir una posición académica en una institución universitaria.

El Consejo estima oportuno destacar la muy valiosa contribución prestada a esta Institución por el señor Céspedes en el desempeño de sus funciones.

El nombre del nuevo Gerente de Investigación Económica se anunciará oportunamente.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 670 2438.